

Ceci donnerait plus tard des avantages importants aux stades de production, d'organisation et de gestion de la mise au point de ce système. L'histoire de l'INTELSAT nous pousse à entrer dans la course de bonne heure.

En résumé, l'adhésion à l'Organisation spatiale européenne nous apporterait des avantages politiques maintenant et à l'avenir ainsi que la possibilité de participer à des programmes intéressants et utiles, sans empêcher les accords avantageux avec les États-Unis.

Je tiens à répéter en conclusion que mon intention ce soir était de vous exposer certaines de mes réflexions sur ce sujet très complexe et très difficile. Les gouvernements et le public commencent à se rendre compte que l'application de la science par le progrès technologique deviendra vraisemblablement un facteur important de transformation de la société humaine, facteur peut-être plus important et certainement plus souhaitable à mes yeux que l'idéologie. Le Gouvernement canadien voit la chose du même oeil et il a l'intention de poursuivre une politique spatiale qui soit en harmonie avec les ressources et les objectifs du Canada.

S/A